
Conseil d'école du 14 mars 2001  1/4 

Conseil d’école du 14 mars 2011 à 18h 

Aménagement pédagogique des écoles élémentaires 

Michel Ballion et Jean de la Fontaine LE BARP 
 

 

Présents :  Enseignants : Mme CAPDEPONT, Mme TROUILH, Mme LAULOM, 

     Mme MALVAUD, Mme CLAVÉ, Mme SARRAZIN et 

     Mme PICABÉA. 

      M. BELOU, M.BOUÉ et M. LACAZE, 

 

  Parents :  AAPE : M. LOMBARD, Mmes LETULLIER et CARTIER 

    FCPE : Mme DUTARTRE, M. LAPLACE-TREYTURE 

  DDEN :  Mme MUYARD 

 

  Mairie :  M. SARRAZIN, M. GRÉGOIRE 

 

I. Organisation du temps scolaire :  

 

• Approbation du compte-rendu du dernier conseil d’école : Le compte-rendu est 
approuvé à l’unanimité.  
 

• Carte scolaire : Il est prévu 3 CE1 de plus à la rentrée (soit 51) les effectifs 
semblent être les mêmes que ceux prévus lors du 1er conseil d'école, les chiffres 
seront réajustés après les inscriptions qui auront lieu après les vacances de 

printemps.  
 

II. Mairie : 

 

• Maintenance du matériel / travaux / demandes d’équipement 

- Tableau d’affichage extérieur à changer : la dépense est inscrite au 
budget, il sera remplacé dans le courant du mois d’avril . 
- Haureuils : il y a des besoins de travaux de goudronnage pour 
sécuriser une zone de la cour. La mairie répond qu’il y a plusieurs besoins 
de même ordre sur la commune et que tout sera fait en même temps 

puisque c'est inscrit au budget.  

- Demande d’un ordinateur portable supplémentaire : 5 ordinateurs 
doivent être changés et sont inscrits au budget, l’un d’eux pourrait être un 
portable. Demande d’un accès Internet dans chaque classe déjà à l’ordre 
du jour du conseil de novembre dernier. Demande de remise en état de 
l'ordinateur de la salle des maîtres.  
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- PPMS : Besoin d’un stock d’eau, d’éclairages d’appoint et de petit 

matériel pour le confinement. Un budget a été voté pour cela. 

 

• Budgets / investissements : sont prévus : 

- Ballion : 
o Réfection de toitures et de menuiseries 

o Peintures extérieures des façades 
o Petit mobilier extérieur 
o Panneaux de signalisation des différentes écoles.  
o Caméscope (déjà livré) 
-  Haureuils :  

o Tables et bancs extérieurs 

o Réfection de la toiture des classes et isolation 
o Vidéo-projecteur (déjà livré) 
- Le budget de fonctionnement alloué ne change pas.  

 

• Aménagement de la cour : 

- Malgré les réticences des parents d’élèves, un pin boule a été planté 

dans la cour, il est rappelé par les parents la nécessité de le traiter 

pendant la période des chenilles. 

- Les cages de foot, qui devaient être installées pendant les vacances 

de février, seront posées plus tard à la demande des enseignants afin de 

laisser un peu plus de temps à la pelouse … 

- L'installation du mobilier extérieur (2 ou 3 tables avec des bancs) 

se fera également plus tard. Il reste à déterminer leur positionnement.  

 

• Projet d’agrandissement et rénovation des écoles : 

 

- La CDC a prévu un budget de 1 200 000 € pour l'agrandissement de 

l'école Michel Ballion. 

- Elle a demandé à la Mairie du Barp de réaliser une étude concernant 

les besoins sur les années à venir. Coût de l’étude = 12000 €, celle-ci est 

réalisée par la CREAM, les résultats seront consultables en mairie en 

septembre prochain. 

- L’agrandissement se fera sur l’école M. BALLION car il y a de la 

place contrairement aux autres écoles et cela va permettre la démolition 

des algécos. Les enseignants demandent la création de 2 classes afin de 

permettre d’en libérer une dans les vieux bâtiments pour en faire une salle 

d'atelier nécessaire. Les parents d’élèves demandent que les problèmes de 

cantine et d’APS liés à l’augmentation des effectifs soient pris en 

considération dans l’étude. La Mairie annonce que les enseignants seront 
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consultés pendant l’étude. Les parents d’élèves demandent à être associés 

à cette consultation, la demande est acceptée par M. SARRAZIN qui 

donnera les dates de passage des experts.  

- Les travaux devraient avoir lieu courant 2012 pour être 

opérationnels à la rentrée 2013. Les parents et les enseignants soulignent 

que l’agrandissement de l’élémentaire doit être pensé avec la maternelle 

pour garantir l’accueil des enfants. La Mairie répond que suivant les 

besoins de répartition des enfants, la carte scolaire sera revue et les 

aménagements nécessaires, réalisés.  

 

I. Fête des écoles : 

 

- Les enseignants proposent une fête commune pour BALLION et 

HAUREUILS sur la plaine des sports. Une demande a été déposée en 

Mairie pour le 20 mai 2011. IL s'ensuit une discussion autour de la 

faisabilité de ce projet en termes de restauration, d'animation et 

d'organisation. Il est rappelé qu’un tel projet nécessite beaucoup 

d’investissement humain et une réunion d’information et de préparation  

prévue le mardi 05 avril à 18h30 permettra de valider ou pas ce projet.  

 

 

I. Points supplémentaires parents d’élèves :  

 

• UNAAPE : 

- Sécurité entre l’élémentaire et la maternelle : Une demande de 

passage protégé a été refusée par le Conseil Général car trop près du 

carrefour. Une deuxième demande est actuellement en cours.  

- Demande de ralentisseurs aux abords des écoles : Les parents 

s’interrogent sur la présence de ralentisseurs dans des endroits reculés 

de la commune et peu fréquentés par les enfants d’une part et la 

difficulté d’en avoir là où il y en aurait vraiment besoin, d’autre part ! 

- Discussion autour de la nécessité de verbaliser ou non, les parents 

ne respectant pas les règles de stationnement dans la rue de l’école M. 

BALLION. Les parents et les enseignants sont pour une intervention de la 

police municipale puisque la prévention faite jusqu’à présent ne fonctionne 

pas ! 

- Piscine : Les enseignants ne savent toujours pas quelle sera la 

règlementation à la rentrée 2011. Certains enfants qui n’ont pas eu toutes 

leurs séances vont pouvoir les rattraper mais pas tous par manque de 

temps. Les réservations de créneaux de piscine retenus pour la commune 

se faisant par tacite reconduction, il est demandé à la Mairie de voir avec 
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les enseignants les besoins réels, afin de ne pas réserver plus de créneaux 

que nécessaires. 

 

• FCPE : 

- Mise en place d’un paiement de la carte + en fonction du quotient 

familial à partir du 01 mai.  

- Remerciements pour les passages piétonniers supplémentaires aux 

abords de M. BALLION. 

- Financement de projets pédagogiques : Le petit déjeuner organisé 

par les  CM2 pour les classes de cycle 2, ainsi que des jeux de cour pour 

HAUREUILS seront financés par la FCPE. 

 
 

  Les secrétaires      Les directeurs 

           N. Picabéa, S. Cartier             I. Capdepont, P. Belou 


